



## 'Alianzas, clave para la seguridad en Coahuila', señala fiscal

El fiscal general del estado, Gerardo Márquez Guevara, presentó los resultados que se han generado durante su gestión al frente de la Fiscalía General del Estado de Coahuila, que dio inicio el pasado 19 de octubre de 2017.

Con relación a los meses de trabajo, el fiscal destacó la coordinación y sinergia con todas las dependencias de Justicia del Estado que componen el Gabinete de Seguridad ya que, por los resultados obtenidos, Coahuila se ha colocado como uno de los estados más seguros y avanzados en procuración de justicia.

<https://www.elsiglocoahuila.mx/coahuila/noticia/526078.alianzas-clave-para-la-seguridad-en-coahuila-senala-fiscal.html>